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　コロナ対応が必要な今、教
職員を増やし、少人数学級実
施を急いでほしい。
　また、教職員への定期的な
PCR検査の実施や、子どもの
貧困対策について丁寧な対応
をもとめています。

『学力テスト重視』よりどの子もわかる授業こそ

　あれから３年が経とうとしています。私は毎月被災者支援セン
ター「ガーベラハウス」の共同代表として、被災者相談活動を続
けています。家の再建ができていない方たちにとってこのコロナ
禍は２重の苦しみです。誰ひとり取り残さない被災者支援を。

西日本豪雨――あの日のことは忘れない

自民党県議団の「選択的夫婦別姓反対」に全国注目

　岡山県議会は自民党の賛成で「選択的夫婦別姓制度に反対す
る意見書」を国へ提出しました。全国ニュースになるなどマス
コミも注目しました。県内の女性団体や個人からも抗議の声が
上がり、県庁議会棟前で抗議行動がおこなわれました。
　国会では超党派で選択的夫婦別姓制度の法制化が進んでいま
す。一日も早い成立とジェンダー平等社会を目指します。
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党倉敷地区委員長

垣内 雄一

真備町での復旧工事の現地調査 ガーベラハウスで毎月１回の相談会

小田川と高梁川の樹木伐採と河床掘削が進んでいます


